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Aos 26 dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões

da Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência

da Vereadora Maria Helena Pereira Pires, estandopresentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar

Pereira, Maria Helena Pereira Pires, Sandra Maria de Araújo Alves, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio

Faria Fialho e Maria de Lourdes Silva e Silva. O Assessor Jurídico, Eduardo Lopes Drumond,

também esteve presente. Após a declaração de presença, a Presidente, em nome do povo de

Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, a

começar por convidar o Vereador José Roberto Rodrigues para desvelar a imagem de Cristo. Após

leitura e aprovação da Ata 026/2022, foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS:

Oficio 380 da Secretaria Municipal de Saúde:; Oficios 264 e 266 do MPMG; Oficio 453, 454 e

465 da Prefeitura Municipal de Teixeiras; Oficios 386 e 387 da Secretaria Municipal de Saúde;

e Oficio 4450 do Gabinete de Rodrigo de Castro ao Vereador Nenem;

CORRESPONDĚNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 307 a 316/2022. Na ordem do dia, foram

apreciados os Pedidos de Providēncia n's 195, 196, 197, 198, 199, 200, 201, 202, 203 e 204 dos

Vereadores Jurandyr Barbosa Neto, Julio Cezar Pereira, José Roberto Rodrigues e Maria Helena

Pereira Pires, os quais, após justificativa, foram aprovados por unanimidade. A Vereadora Maria de

Lourdes Silva E Silva apresentou uma sugestão ao Executivo Municipal para que verifique a

possibilidade de buscar cursos promovidos pelo SENAR na área de construção civil, a fim de

capacitar os jovens do Município. Sua sugestão também foi aprovada por unanimidade pelo

Plenário da Casa. Posteriormente, mesmonāãoestando inscritos, os Vereadores ouviram os presentes

na reuniāo e explicaram as questões apresentadas sobre a Representação enviada ao Ministério

Público, expondo que não há nenhuma solicitação em andamento para cassação de mandato, mas,

sim, apuração dos fatos ocorridos com o Prefeito. Escolheram enviar o Oficio devido ao fato de que

os Oficios enviados anteriormente solicitando esclarecimento em relação aos acidentes, não foram

devidamente respondidos. Após tumulto no Plenário da Câmara, a senhora presidente solicitou que

respeitassem esta Casa Legislativa e reafirmou que para fazer o uso da palavra é necessário

inscrever-se conforme determina o Regimento Interno. Além disso, por se tratar de uma reunião

formal do Poder Legislativo Municipal, é mister que a população tenha respeitoe não imponha

obstáculos para andamento da reunião. Em seguida, o Vereador João expos que não assinaram

oficio para cassar o mandato do Prefeito; informou, então, que, como Vereador, concordou com
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apuração dos fatos, considerando que o Prefeito deve pagar do seu bolso, mas não apoia a cassação

do Prefeito no caso em questão. Desse modo, não havendo mais nada a tratar, a Presidente

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidar o Vereador José Roberto

Rodrigues para velar a imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E, para constar, eu, João

Batista Calil de Mendonça Neto, 1° Secretário, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada

conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1° Secretário e demais

Vereadores. ***
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